

Grand jour pour le timbre poste de Bès-Bédène le 17 juillet



Publié le 13/07/2020 à 21:37

© /

Mis à jour le 13/07/2020 à 21:37

Partager Culture et Loisirs, Saint-Amans-des-Cots

Le 17 juillet, la Poste émet un timbre (série touristique) sur Bès-Bédène gravé par André Lavergne. Ce timbre ainsi qu'un souvenir philatélique seront vendus au bureau de poste de Saint-Amans-des-Côtes. Ouverture exceptionnelle de 9 heures à midi et de 14 heures à 16h30.

En l'honneur de ce premier jour et en partenariat avec la Poste, l'amicale philatélique du Rouergue, présente une exposition des nombreux timbres poste gravés par André Lavergne émis sur différents continents (France, Monaco, Andorre, Saint-Pierre et Miquelon, Terres-Australes, Nouvelle-Calédonie), ainsi que la couverture du catalogue de timbres de France Yvert et Tellier, tiré à 40.000 exemplaires. Cette exposition sera située à la salle des fêtes à côté du bureau de poste. Vous découvrirez aussi des enveloppes souvenirs proposées par l'Amicale Philatélique du Rouergue. André Lavergne animera des séances de dédicaces.

Situé aux confins du plateau de la Viadène, Bès-Bédène, commune de Campouriez est un site saisissant classé Site Remarquable de France et d'Europe.

Du coup et ompte tenu du contexte sanitaire actuel, la vente annoncée du timbre Poste gravé par André Lavergne les 17 et 18 juillet à Bès-Bédène est annulée.





AUTHEROT

